Drei Vereine sind Empfänger der 7.500-Euro-Spende

WIRTSCHAFT Raiffeisenbank Flachsmeer-Stiftung honoriert ehrenamtliches Engagement

Flachsmeer - Während der festlichen Vorweihnachtszeit hat die Stiftung der Raiffeisenbank Flachsmeer eine Wertschätzung an drei regionale Vereine ausgesprochen.

Von der Bedeutung des Ehrenamts

Die gemeinnützigen Organisationen Lichtblick, Rückenwind und der Verein Arbeitskreis Schule Rhauderfehn erhielten jeweils 2.500 Euro, um ihr herausragendes ehrenamtliches Engagement zu fördern. Das teilte die Raiffeisenbank nun mit. Der Vorstandsvorsitzende Christoph Hoek betont die Bedeutung des ehrenamtli-



Christoph Hoek (rechts, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank Flachsmeer) übergibt Spenden an Helmut Fennen (Vorsitzender des Arbeitskreises Schule Rhauderfehn), Ilona van Santen (Vorsitzende Lichtblick) und Andreas Engel FOTO: RAIFFEISENBANK FLACHSMEER (Vorsitzender Rückenwind).

chen Engagements: "In einer Zeit, in der es immer schwieriger wird, Menschen für ehrenamtliche Tätigkeiten zu begeistern, wollen wir das herausragende Engagement von Lichtblick, Rückenwind und dem Arbeitskreis Schule Rhauderfehn besonders hervorheben. Das Ehrenamt ist ein unbezahlbares Gut, und wir möchten dazu beitragen, es zu stärken", sagte Bankvorstand Chris-

Die Spende kommt zu

"Das Ehrenamt ist ein unbezahlbares Gut, wir möchten dazu beitragen, es zu stärken"

> Bankvorstand **Christoph Hoek**

ür Menschen in Not.

Die Stiftung der Raiffeisenbank Flachsmeer, die seit 2003 aktiv ist und das einem Zeitpunkt, an dem genossenschaftliche Motto gemeinnützige Organisa- "Einer für alle – alle für eitionen vor besonderen He-nen" vertritt, hofft, dass rausforderungen stehen. diese vorweihnachtliche Die drei Vereine engagieren Geste das Bewusstsein für sich nicht nur finanziell, die Bedeutung des Ehrensondern auch ehrenamtlich amts in unserer Gesellschaft erhöht.